



PRESENTACIÓN

UTOPIA Y PRAXIS LATINOAMERICANA. AÑO: 25, n° EXTRA 10, 2020, pp. 13-14
REVISTA INTERNACIONAL DE FILOSOFÍA Y TEORÍA SOCIAL
CESA-FCES-UNIVERSIDAD DEL ZULIA. MARACAIBO-VENEZUELA
ISSN 1316-5216 / ISSN-e: 2477-9555

Presentación

Ismael CÁCERES-CORREA

utopraxislat@gmail.com

Editor

Hemos entrado en los últimos meses del año y continuamos con un ritmo de publicación bastante alto, esta ocasión no es una excepción. En la presente edición entregamos una cantidad de 49 artículos de distintas áreas que comparten la cualidad de ser estudios acerca de alguna situación social o que repercute en la sociedad. Por el número de trabajos publicados la presentación quiero darla mencionando el área de trabajo de las mismas y así englobar grupos de investigaciones a fin de que nuestros(as) lectores(as) tengan una idea de qué es lo que se encontrará en las siguientes páginas.

Con variopinto que se desplaza desde la literatura hasta la gestión de empresas, este número extra interlocuciones se puede clasificar en las siguientes áreas: estudios literarios, lingüística, formación ciudadana, ecología, deportes y vida saludable, geopolítica, filosofía, historia, educación y gestión de empresas.

Los artículos que podemos asociar a la lingüística hablan principalmente de los tártaros y de cómo se utiliza palabras propias en distintas situaciones entre las que está el estudio gramatical o también aproximaciones semiológicas a partir de la publicidad. También se realizan estudios literarios en el que se explora el pensamiento de distintos autores.

Algunos artículo presentados hablan acerca de cuál es la responsabilidad que tenemos con la sociedad desde una posición de ciudadano, pero también desde el actuar de empresas. De este modo se observa cómo las personas se ven obligadas a una serie de deberes hacia su propio país por mediación de sus responsabilidades legales. En otro trabajo se preguntarán cómo las empresas deben contribuir a que los recursos sean utilizados correctamente sin perjudicar ecológicamente. Como ya lo expliqué antes, esta presentación solo habla de las áreas que abordan los artículos, por lo mismo me parece interesante comentar que se incluye una experiencia de radio comunal a través de la cual se apoyó a que la gestión local fuese más transparente y que se pudiesen responder a necesidad de la comunidad.

La presencia de la filosofía no puede faltar en nuestra revista y los representantes en esta ocasión son estudios que plantean estudios filosóficos y su impacto en la sociedad, por ejemplo, encontraremos uno que específicamente se pregunta por el impacto que tuvo una filosofía kazaja en la formación ética del país del estudio. Dentro del área también se puede mencionar estudios del pensamiento de autores clásicos como Dostoyevski, entre otros. Muy cercana al área nos encontramos con una antropología teológica que estudiar algunos aspectos religiones en libros antiguos cristianos.

Algunos artículos hablan de situaciones geopolíticas como la integración de Ucrania con las dinámicas de occidentales y las relaciones diplomáticas en Europa. Otros artículos hablan de la gestión de las empresas y de estrategias para mantener una mejor calidad de vida en sus trabajadores así como estrategias implementadas para ser más amigable con el medio ambiente o realizar publicidad más efectiva.



Un grupo de estudios que nos parecen sumamente interesantes es el que hablan acerca de temáticas de educación. Se presentan resultados de estudios realizados con estudiantes universitarios para conocer cómo mejoraban sus estudios u otros en los que se habla de implementación de formación de docentes universitarios. En alguno de los artículos se presenta el problema de estudiar a distancia en tiempos de pandemia por la Covid-19 (tema que ya hemos comentado en presentaciones anteriores). Al respecto, siempre nos parece apropiado realizar esta discusión pues en ella podemos apreciar directamente sus consecuencias en nuestro día a día debido a la situación actual.

Como equipo de la revista estamos seguros(as) que esta edición traerá más de algún tema interesante con el cual puedan discutir o compartir ideas. La intención de crear este espacio de las "interlocuciones" ha sido siempre motivar el diálogo y el constante flujo de investigaciones y consideramos que hemos estado cumpliendo con el objetivo. Invitamos a revisar todo lo que en esta edición, la extra 10, tenemos para que disfruten.